



イマジン
ロータリー

国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

令和4年7月26日(火) 第2987回 例会 (本年度第3回)

| | |
|-----------|------------------------|
| 8月 9日(火) | 祝日休会 |
| 8月 16日(火) | 地区会員増強・維持委員長の卓話(地区委員長) |
| 8月 23日(火) | だだちゃ豆家族例会(夜) |
| 8月 30日(火) | RI規定休会① |

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<https://www.tsuruokarc.org/>



会長挨拶

会長／西川 富美子

始めに、24日の日曜日に鹿児島市の桜島山頂火口で爆発というニュースが入ってきました。孟宗汁例会にお越しいただきました、前年度会長の小山さんにお電話したところ、桜島内に居住の方は避難されました。鹿児島市内には影響ありませんとのことでした。小山さんが学生時代に爆発したときは市内も灰が積もり大変だったようです。世界の活火山の7%が日本にある火山国日本では、活火山が108山あり鳥海山もその一つです。地震、噴火を繰り返し地形も変化しながら現在に至っていますが、科学が進歩した現在でも自然の力にはかなわず、共存していかなければならぬことを災害があるごとに実感いたします。

話は変わりますが、2022年度第18回世界陸上競技選手権が先週15日から24日までアメリカのオレゴン州で開催されています。昨年オレゴン州で開催予定でしたが、東京オリンピックが一年延期となり世界陸上も延期となりました。日本からは67人の代表選手が参加し、各種目に出場しています。

女子やり投げの北口選手が銅メダルを取り報道でも取りざたされています。世界3位ですから本当に素晴らしい記録ですが、世界陸上に出場できる選手の皆さんの努力は並大抵ではないと察します。走ると最下位の私ではお話にはなりませんが、選手の皆さんに拍手を送りたいと思います。

また、20日水曜日に開催されましたメジャーリーグオールスターでは大谷翔平選手が指名打者部門で2年連続選出されました。インタビューでの公言通り第一投をセンター前に打ち、ネットでも有言実行を讃えられています。更に人間性も高く、褒めたたえられる本当に素晴らしい選手です。

更に野球といえば夏の選抜高校野球も目が離せま

せん。8月6日に始まり22日の決勝まで熱戦が繰り広げられます。山形は昨日、鶴岡東高校が山形中央高校と決勝で戦い甲子園出場を決めました。ぜひ、頑張っていただきたいと思います。私事ですが、20代の時に3年間朝日新聞に契約社員として勤め、担当記者の方について高校野球の予選に行き試合を見ていました。その時、地方の予選でも負けたチームは泣いて悔しがっていたのを今でも思い出します。皆さんも学生時代何かに夢中になられたと思いますが、今は如何でしょうか? いずれにしましてアスリートの皆さんから感動を頂き、体力も、気力も年々衰えを感じながらも奮起しようと思う気持ちだけは持ち続けたいと思うところです。

次に、昨夜第2800地区第二ブロックの2022-2023年度ローターアクト会員総会が東京第一ホテル鶴岡で開催されました。佐藤祐樹会長より、活動報告、方針、今年度の活動計画が発表されました。詳しくは、後日佐藤会長より、例会において報告があるかと思います。

さて、このローターアクトクラブとは、18歳以上の青年男女のためのロータリークラブが提唱する奉仕クラブです。以前は30歳までの年齢制限がありましたが2019年に撤廃されました。青少年の奉仕プログラムであったインターラクトプログラムの成功を受け、1960年代「世界中の青少年がともに活動できるような組織を作ろう」という機運が高まり1962年国際ロータリーにより、インターラクトプログラムが宣言されました。その後、ローターアクト構想が打ち出され、1968年ローターアクトクラブの発足がRI理事会で認証されました。昨年度より第2グループの5クラブがスポンサークラブとなりましたが、奉仕のパートナーとして協力しながら、ローターアクトクラブへ支援を行っていきます。因みに日本最初のローターアクトクラブは、同年現

| | |
|----------|--------|
| 会員数 | 20名 |
| 出席 | 12名 |
| 出席率 | 63.16% |
| 前々回確定出席率 | 94.45% |

■RI会長 ジェニファー E. ジョーンズ

■地区ガバナー 佐藤 孝子

■会長／西川富美子 ■副会長／佐々木仁道 ■幹事／高橋弘美 ■会長エレクト／富田喜美子
■会報委員会／菅原成規・佐藤友行・富田喜美子

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

在の川越ロータリークラブの提唱で発足されました。鶴岡ローターアクトも歴史はさほど変わらず、今年度50周年を迎える2023年2月25日記念式典が行われます。また2024年度には全国大会が山形市で開催されます。鶴岡ロータリークラブは5クラブの代表担当クラブです。皆様のご協力を宜しくお願い致します。

新入会員スピーチ

荘内銀行本店営業部部長 近藤 司さん

本日、入会をご承認いただきました近藤 司です。入会に当たり、自己紹介をさせていただきます。



私は、1974年（昭和49年）6月11日生まれの48歳で、出身地は、庄内町（旧立川町）清川です。私立酒田南高等学校を卒業し、最終学歴は、東北学院大学経済学部を卒業しました。出身地は、川と山に囲まれた地域で、自然で遊ぶしかない環境で育ちました。そのような環境で、小学生のころから自転車に興味を持ち、マウンテンバイク（MTB）に近い自転車を買ってもらい河原や山の中を走り回っていました。その後、本格的なMTBがどうしても欲しくなり、高校生のときに、地元の建設会社さんでアルバイトをさせていただき、当時20万円超のMTBを入手しました。

大学では、自転車競技（ロードレース、MTBレース、ロングライド、トライアスロンなど）に没頭しました。日々の練習では、平日50キロ超、休日120キロ超を走行し、大会では、1日150～200キロ程度を走行しました。このような過酷なトレーニングを積んだこともあり、現役ピーク時は、体重65キロ、体脂肪率7%という強靭な肉体を得ることができましたが、現在では見る影もありません。

大学4年生では、就職活動もせず自転車競技を継



スマイル

西川富美子君 近藤さん、ようこそ鶴岡ロータリークラブへ。心より歓迎いたします。急なスピーチ依頼にご快諾いただき、学生時代からのお話をありがとうございました。早速ですが、次回例会よりSAAをよろしくお願いいたします。

高橋 弘美君 近藤さんようこそ。スピーチありがとうございました。

続したこともあり、卒業はしたものの、就職することはありませんでした。

卒業した1998年5月の連休明けに、このままではまずいと思い、大学後輩の就職活動リストを入手し、公衆電話から山形県内の銀行4行へ電話。特に銀行員になりたいとの思いがあった訳ではなく、リストの順に電話をしたところ、案の定、1次試験は終了しており、大学既卒ということもあってお断りされました。運よく、最後に電話した庄内銀行から、お断りされたものの切電間際に2次募集を行うかもしれないエントリーするか？との声があり救われます。当時は、就職活動らしいことは何一つしていないため、銀行の大きさや順位などの情報は、一切持ち合わせておらず、県内で一番小さな銀行と知ったのは、入行してからでした。

無事に、2次募集で1998年（平成10年）4月に入行し、その後、余目支店、本町三丁目支店、宝田支店、酒田中央支店と営業店10年程度経験。その後、融資部、経営企画部、フィデアHD（転籍）経営統括グループと本部を13年程度経験しています。営業店では、主に法人営業を担当し、融資部では、法人融資の審査を担当（田川地区と東京地区）、経営企画部および経営統括Gでは、経営計画の策定、金融庁・日本銀行対応、コンプライアンス、組織改定など頭取・社長直轄で業務を遂行しました。現在は、本店営業部長として地域経済の発展やお客様のお役に立てるよう日々活動しております。

現在の趣味は、キャリア16年目となるゴルフと学生時代から楽しんでいる登山、キャンプです。特に登山は、長野県の北・南アルプス、東北地方の山々など複数の登山経験があり、この7月1日の月山開山式も登頂してきました。

このような私ですが、これから皆様と一緒にさせていただきロータリアンとしてしっかり行動できるよう努めて参ります。ご指導、ご鞭撻よろしくお願ひいたします。



菅原 成規君

西川会長、高橋幹事一年間よろしくお願いいたします。

末次 大介君
佐々木仁道君

近藤様、ありがとうございました。
妻の実家が鹿児島市内です。
被害はほとんどないとのことです。

加藤 一弘君

前会長と幹事、ご苦労様でした。西川会長、高橋幹事一年間頑張って下さい。

